

新規事業『介護福祉支援事業』について

この度プロバグループは新規事業として「介護福祉支援事業」を立ち上げ、本格的に取り組んで参ります。

” 介護の業界にも『遊び』を！！”

介護の現場においては、利用者やそのご家族又施設の方もそれぞれ様々な悩みを抱えておられます。そこでグループとしてお役立ちできることは何かを考え、この度『遊び』を取り入れた新たなリハビリ・介護予防にチャレンジさせて頂くこととなりました。

この事業は諏訪東京理科大学 篠原教授にご助力頂き、これまで当グループが培ってきた様々な『遊び』のスキル・ノウハウを結集することで、従来の「デイサービス」を新たに脳のリハビリテーション『カジノデイサービス』として提供するものです。

当グループとしましては、この事業を通して介護・福祉分野等の可能性を高め、社会に貢献していきたいと考えております。又あわせてお客様の悩みや問題の解決を通して地域を活性化し、地元 広島にたくさんの元気と活力を生み出せるよう取り組んで参ります。

” 公開イベント（篠原教授による脳生理学検証）を開催します！！”

この新規事業の本格的なスタートに際し、当グループは一般社団法人 福祉キャリアセンター様に協力頂き、来年 1 月 23 日・24 日に公開イベントを開催します。

当日は広島の日サービス施設『おかえり(広島市西区)』にて、篠原教授による最先端の脳生理学機器を使用した脳の検証実験を行います。この機会を通して多くの方に『遊び（様々なゲーム）』が如何に人の脳に良い影響を生み出すのか、又新規事業の方針や活動についてよりご理解を頂ければと考えております。

どうぞ当グループの「介護福祉支援」事業にかける想い、そしてこれからのチャレンジにご期待くださいますよう、宜しくお願い致します。